



**Wie sieht die aktuelle Situation  
in Bezug auf den Schutz der  
Patenmädchen vor  
Genitalverstümmelung aus?**

- Keine der genannten Organisationen setzt sich konsequent für den Schutz der Patenmädchen vor Genitalverstümmelung ein, denn
- Keine der genannten Organisationen hat den Verzicht auf die Verstümmelung der Patenmädchen in ihren Förderkriterien verankert
- Keine der Organisationen macht den Schutz der Patenmädchen vor Genitalverstümmelung (im Sinne der Einhaltung grundlegendster Kinderrechte, gem. UN-Kinderrechtskonvention, 1989) zur Voraussetzung für jegliche finanzielle und materielle Unterstützung von Gemeinden und Communities
- Keine der genannten Organisationen fordert pro-aktiv von den (meist männlichen) Entscheidungsträgern der Gemeinden, mit denen die Projektverhandlungen geführt werden, den Verzicht auf die Verstümmelung der Patenmädchen ein

**Die Organisationen *PLAN International e.V.*, *World Vision e.V.*, *Kindernothilfe e.V.* und *CCF Kinderhilfswerk / ChildFund Deutschland* dulden und tolerieren die Verstümmelung Ihrer Patenmädchen, für die Sie jedes Jahr vertrauensvoll spenden, im Glauben, ihnen eine bessere Zukunft zu ermöglichen. Diese Organisationen tragen durch das Unterlassen von Schutz die volle Verantwortung für jedes einzelne Patenmädchen, das genital verstümmelt wird.**